

Bucaramanga, Octubre del 2025

ISABU anuncia el reinicio de los Equipos Básicos de Atención en la ciudad



El Instituto de Salud de Bucaramanga - ISABU, informa a la comunidad que durante el mes de octubre se llevará a cabo el **reinicio de los Equipos Básicos de Atención en Salud**, una estrategia fundamental para fortalecer la atención primaria, garantizar el acceso oportuno a los servicios y acercar la salud a los diferentes barrios de la ciudad.

Con este reinicio, **ISABU** busca retomar y ampliar las acciones de promoción, prevención y seguimiento en el territorio, brindando acompañamiento integral a las familias, identificando riesgos, orientando a los usuarios y reforzando la detección temprana de enfermedades. Los **Equipos Básicos** estarán conformados por profesionales de **medicina, enfermería, odontología, psicología y apoyo social**, quienes recorrerán las comunidades para ofrecer evaluación, educación y remisión oportuna a los servicios requeridos.

“Desde **ISABU** reafirmamos nuestro **compromiso con la salud de los bumangueses**. El regreso de los Equipos Básicos nos permite fortalecer la presencia institucional en los barrios y garantizar que la ciudadanía reciba una atención cercana, humana y continua”, señaló la dirección de la entidad.

Las actividades se desarrollarán de manera articulada con las Unidades Básicas de Atención y con el apoyo de líderes comunitarios, para asegurar que todas las familias cuenten con información clara sobre fechas, puntos de atención y servicios disponibles.

ISABU invita a la comunidad a participar activamente en estas jornadas, abrir sus puertas a los profesionales de salud y aprovechar los servicios de valoración, educación y orientación que estarán disponibles sin costo.

ISABU – El buen vecino

Oficina de Comunicaciones ISABU